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１８．庄内西こども園保護者への「魅力ある学校づくり構想」の説明会・質疑応答（概要） 

 

○日 時：平成 28年（年）5月 27日（金）17時 45分～ 

○場 所：庄内西こども園 

質問・意見等 豊中市からの回答 

今子どもが小学校の１年生として通っている。

小学校にはそれぞれ文化が違う。仮校舎として

ひとつにまとめられた時、こども達のメンタル

面が不安である。 教職員は、新しく集う学校で子どもが混乱しないように、学習指

導、生活指導の方法など、再編を見据えて事前に学校同士でそろえ

ておく必要があります。また、再編前には児童の交流行事を計画的

に実施することで、お互いの顔を事前に知っておくことも大事な

ことです。さらにスクールカウンセラーを派遣し、再編当初は特に

手厚くケアすることも考えられます。 

学校再編をするなら早くしてほしい。 ご意見として承りました。 

学校再編の結果、児童数が増加すると、一クラ

スあたりの人数は法律で定められているとおり

になる。今の教室は人数のわりに狭い印象があ

る。これはどうにかならないのか。 新しい学校については、構想案の段階であり、細かいところはま

だ何も決まっていませんが、案が絞られ、計画が策定されれば、

今後具体的な話になります。小中一貫校特有の設計上配慮すべき

こともありますが、例えば廊下と教室の間の壁を取り払う、ロッ

カーを廊下に設置する、収納場所を工夫する、話し合い用スペー

スを廊下に作る等、設計上の工夫で対応することも考えられます。 

庄内西小から第七中へ通うことになるのだが、

再編された後の通学路の距離や防犯面が心配

である。 現在登下校時に利用している通学路は安全面についてこれまで検

討されていますが、今回の再編の結果、現校区の境界を越えてく

る経路、また、これまで使用しなかった経路を使用することにつ

いて安全面の検討、対策が必要となってきます。今はまだ案をお

示ししている段階なので、具体的な検討は行っていませんが、今

後、案が確定し、計画が進めば具体的な検討に入ることになりま

す。教育委員会だけで出来ることではないので、都市基盤部、警

察等と連携して検討を進めていきたいと考えています。地域や保

護者の方からのご意見もいただきたいと考えておりますので、ご

協力よろしくお願いします。 

新しい中学校では、小学校でも実施している給

食を実施してほしい。 ご意見として承りました。 

今住んでいるところは、千成小→第七中の住所

である。早く新しい学校を作ってほしい。 ご意見として承りました。 

施設一体型の場合、プールはどうなるのか。小

学生と中学生では体格が違うのでは。 施設一体型のプールの事例としては、水量変化や床可動により、

水位を調整する等の方法があります。まだ案の段階なので建物の

設計はしていません。単純に小・中学校用として、プールを二つ

作るのではなく、設計等の工夫で解決できると考えています。 

豊中市の学童保育料が他市よりも高いのでは

ないか。スポット利用、つまり急な用ができた時

にピンポイントで預かってくれるようにはできな

いのか。 担当部局ではないので、お答えできませんが、ご意見として持ち

帰らせていただきます。 
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